

茶臼原通信

平成30年度
最終号
発行者：外山

平成30年度第73回卒業式

3月25日春の暖かい風の吹くよき日、11名の子ども達がここ茶臼原小学校を卒業していきました。この子達は、素直で優しく、頼りになる6年生でした。下級生の面倒見もよく、休み時間にはよく遊んでくれた子ども達でした。

私の式辞の中でも述べましたが、この子達は生まれたところも、茶臼原小学校で学んだ月日もみんな違います。しかし、ここ茶臼原小学校がこの子達の母校であり、ここ茶臼原台地がこの子達のふるさとです。「ふるさと」という詩の一節にこんな言葉があります。

学んだところ 必ずしも母校ではない
よき教師 よき友に巡り会えたところが母校である
生まれたところ 必ずしもふるさとではない
心をとどめたところがふるさとである



子ども達は、茶臼原小学校で厳しく優しい先生方や愉快的な仲間に出会い、茶臼原の方々に見守られながら心と体を育みました。だからここが彼らの帰る場所だと思います。

子ども達をここまで愛情いっぱい育てて来られた保護者の皆様、友愛園の先生方、お子様の御卒業本当におめでとうございます。また、子ども達の日常を温かく時には厳しく見守っていただいた地域の皆様、本当にありがとうございました。

この子ども達の未来に幸多かれと祈ります。



～今まで茶小を引っ張ってくれてありがとう6年生～

平成30年度末転出職員 長い間本当にお世話になりました

6年生を送り出したのも束の間、今度は5名の先生方を送り出すことになりました。長い方で7年、短い方で3年という年月、茶臼原小学校の子ども達のために、茶臼原小学校のために一生懸命働いてこられた先生方ばかりです。

保護者の皆様をはじめ、地域の皆様にも公私ともにお世話になり、本当にありがとうございました。

いつのときでも別れは悲しいものですが、先生方の新しい赴任校でのご活躍を祈っています。

| 氏名 | 勤務年数 | 転出先等 |
|---------|------|------------------|
| 岡 美津子先生 | 5年 | 宮崎市立加納小学校 |
| 荒井 洋子先生 | 5年 | 宮崎市立住吉小学校 |
| 青木 美幸先生 | 6年 | 西都市立妻北小学校 |
| 渡部 博 先生 | 7年 | 延岡市立南方小学校 ※新規採用 |
| 兒玉 拳太先生 | 3年 | 新富町立上新田小学校 ※新規採用 |

4月行事予定表

| 日 | 曜 | おもな行事等 |
|----|---|-----------------------|
| 1 | 月 | 春季休業 |
| 2 | 火 | |
| 3 | 水 | |
| 4 | 木 | |
| 5 | 金 | 新任式 始業式 大掃除 |
| 6 | 土 | |
| 7 | 日 | |
| 8 | 月 | 給食開始 清掃班会 |
| 9 | 火 | 身体計測2・3・6年 |
| 10 | 水 | 全校音楽 入学式練習 |
| 11 | 木 | 入学式 |
| 12 | 金 | みどりの少年団結団式 身体計測4・5年生 |
| 13 | 土 | |
| 14 | 日 | |
| 15 | 月 | 1年生給食開始 ALT 3～6年 |
| 16 | 火 | 心電図1年 NRT 2・3年国語 交通教室 |
| 17 | 水 | 身体計測1年 NRT 2・3年算数 |
| 18 | 木 | 全国学テ6年 宮崎学テ4・5年 |
| 19 | 金 | 参観日 全校懇談 みどりの少年団総会 |
| 20 | 土 | |
| 21 | 日 | |
| 22 | 月 | 家庭訪問(上茶) |
| 23 | 火 | 家庭訪問(原無田、中下茶) |
| 24 | 水 | 家庭訪問(天心館、木城、高鍋) |
| 25 | 木 | 内科検診 代表委 委員会活動 |
| 26 | 金 | 茶摘み※予定 |
| 27 | 土 | |
| 28 | 日 | |
| 29 | 月 | 昭和の日 |
| 30 | 火 | 国民の祝日(天皇退位の日) |



みどりの少年団解団式!

3月8日(金)茶臼原小学校みどりの少年団解団式を行いました。昭和59年の結成から35年続く本校の伝統的取組です。

本年度5・6年生が、川へのアユの放流事業、県総合研修大会、古墳祭りでの募金活動、西都原での菜の花植栽と、地域の環境保全活動に取り組み、自然を守る大切さ等を学びました。

この日は、活動で使用した制服と帽子を会長の藪押さんに返還しました。

1年間子ども達の活動を支えていただいた、保護者の皆様ご協力ありがとうございました。



1年間のご協力、ご支援 ありがとうございました

3月26日の修了式をもちまして、平成30年度の学校の教育課程が全て終了しました。この1年間、様々な行事、環境整備等へのご協力本当にありがとうございました。4月からの新年度も、変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

